

MYTHES À propos de Dieu



Steve Flatt



Déclaration du président

BibleWay Publishing est un ministère biblique à but non lucratif. Son objectif principal est les sites Web et les livres numériques de l'Institut international de la connaissance biblique. L'objectif d'IBKI est de rendre les leçons bibliques accessibles à toute personne souhaitant en savoir plus sur Dieu et sa volonté. Les étudiants ne sont PAS tenus de fréquenter l'Institut pour obtenir un certificat ou un diplôme. Ces leçons peuvent être étudiées en ligne ou en classe, via Zoom, téléchargées sur des appareils numériques, envoyées par courrier électronique, imprimées ou utilisées par des individus, des groupes ou des églises dans leur ministère d'évangélisation. IBKI n'est pas une institution accréditée.

Nous vous recommandons d'étudier votre Bible pour déterminer l'exactitude de ce qui est dit dans ces leçons ou à partir de toute autre source. Les « commentaires » présentés dans les cours de l'Institut International du Savoir Biblique (IBKI) sont les opinions des auteurs ou des compilateurs. Les opinions se retrouvent souvent dans les leçons audio, vidéo et imprimées, ainsi que dans les commentaires bibliques ; et, dans les enseignements des prédicateurs, des ministres, des pasteurs, des prêtres et des rabbins.

Vous devez toujours vérifier tous les commentaires, opinions et enseignements de ceux-ci puisqu'il est de VOTRE responsabilité de rechercher, connaître et faire la volonté de Dieu.

Pour vérifier la véracité d'un enseignement, lisez différentes traductions de la Bible et consultez des dictionnaires et des lexiques bibliques pour connaître la signification de mots ou d'expressions inconnus. Soyez prudent avec les définitions des dictionnaires, car les dictionnaires donnent la signification des mots et des expressions de la langue d'origine à l'usage actuel.

Le sens des mots et des expressions change avec le temps. De plus, plusieurs mots grecs peuvent être traduits en un seul mot, ce qui peut déformer le sens original.

Puissiez-vous permettre à Dieu de vous guider dans votre étude de Sa Sainte Parole, la Bible.

IBKI accorde l'autorisation de télécharger et de reproduire à des fins non commerciales leurs leçons dans leur intégralité. N'hésitez pas à partager mais pas à vendre, modifier ou facturer des livres ou des leçons.

Randolph Dunn, président

Contactez-nous: info.IBKI.english@gmail.com

Site web: thebiblewayonline.com/IBKI-English.html

Mythes sur Dieu

À quoi ressemble vraiment Dieu ? Quand Jésus est venu dans ce monde, il a démystifié toutes sortes de mythes sur la religion en général. Environ 80 fois différentes dans les évangiles, Jésus a dit : « Je vous dis la vérité ». Et vingt fois différentes, il a dit : « Vous avez entendu dire : mais maintenant je vous le dis.

Certains des mythes que Jésus a démystifiés concernaient Dieu. Jusqu'à la venue de Jésus, Dieu était considéré comme une entité puissante, mais très lointaine et distante. Il était impersonnel et désagréable.

Jésus nous a enseigné que la meilleure façon de considérer Dieu était de le considérer comme notre Père. En fait, c'était une métaphore pratiquement inconnue jusqu'à la venue de notre Jésus, et il l'a utilisée plus de 150 fois différentes. Il disait : « Notre Père qui es aux cieux ».

De nos jours, de nombreuses personnes ne sont peut-être pas en mesure de fréquenter un Père céleste aimant parce que leur père évoque toutes sortes de souvenirs négatifs. En fait, cela peut évoquer le souvenir d'une personne distante et distante, ou d'une personne indifférente ou indifférente, peut-être même de quelqu'un qui l'a abandonné ou maltraité.

Ainsi, même si Jésus a révélé Dieu comme personne d'autre ne peut le faire, ou comme personne d'autre ne l'a fait, de nombreuses personnes ont encore des mythes et des idées fausses sur ce qu'est Dieu. Comment est Dieu ? C'est une question très importante, car la façon dont vous voyez Dieu va déterminer la façon dont vous vous voyez. La façon dont vous voyez Dieu va façonner le déroulement de votre vie.

Je veux partager avec vous trois mythes très courants sur Dieu, puis, en démystifiant chacune de ces idées fausses, nous allons vous dire la vérité à ce sujet à partir de la Parole de Dieu.

Mythe n°1 Dieu n'est pas raisonnable.

Ce mythe ressemble à ceci. Dieu a tellement d'exigences dans ma vie que je ne pourrai jamais toutes les satisfaire. Il est déraisonnable, irréaliste et perfectionniste. Il veut que je sois parfait. Il veut que je sois si gentil et ennuyeux. Il ne veut pas que je m'amuse. C'est un rabat-joie. Beaucoup de gens ont une image de Dieu assis au ciel avec ce visage renfrogné attendant d'aboyer contre quelqu'un qui s'amuse un peu. Arrête ça ! Ce n'est pas un nouveau mythe. En fait, tous les exemples de cette leçon proviennent du tout début.

Ce mythe est issu des premières paroles enregistrées de Satan. La scène est le jardin d'Éden, ce paradis utopique que Dieu a créé pour Adam et Ève, les deux premiers êtres humains. Quand Dieu les a placés là et qu'ils ont eu toute la nourriture qu'ils voulaient, toutes les sources de plaisir, sans problèmes, sans labour ni douleur. Dieu a dit que c'était un paradis. Il leur a dit de prendre soin du jardin d'Éden. Il leur a également dit qu'ils ne devaient pas suivre une seule chose, mais une seule règle. Il y a un arbre au milieu appelé l'Arbre de la Connaissance du Bien et du Mal, ils ne devaient pas manger de cet arbre. C'est la seule chose." (Genèse 3)

Maintenant, je veux m'arrêter là et vous poser une question. Est-ce déraisonnable ? Dieu dit : « Faites tout ce que vous voulez, il y a une chose que vous ne pouvez pas faire. » Quelqu'un dit : « Pourquoi Dieu a-t-il imposé cette seule restriction ? Dieu voulait donner à l'homme le choix. Il voulait qu'Adam et Ève, vous et moi l'aimions parce que nous choisissons de l'aimer, et non parce que nous n'avions pas le choix. Dieu a rendu les

choses aussi faciles que possible. Il a dit : "Je vais juste vous donner une mauvaise possibilité, vous pouvez faire n'importe quoi d'autre, mais ne faites pas cette seule chose."

Vous savez ce qu'est la nature humaine, n'est-ce pas ? Vous nous dites qu'il y a une chose que nous ne pouvons pas faire et qu'allons-nous faire ? Vous avez mis un panneau indiquant : "Peinture humide ! Ne pas toucher !" Qu'allez faire la plupart d'entre vous ? Vous placez un enfant dans une pièce avec une centaine de jouets et lui dites : « Vous pouvez jouer avec tous ces jouets, mais ne jouez pas avec la lampe qui est là-haut sur la commode. » Surtout si c'est un petit garçon, que va-t-il faire ? Il va aller chercher cette lampe. Dieu a dit qu'il y a juste une chose que je ne veux pas que tu fasses.

Mais ensuite arrive Satan : « Or, le serpent était plus rusé que n'importe lequel des animaux sauvages que le Seigneur Dieu avait créés. Il dit à la femme : « Dieu a-t-il vraiment dit : « Tu ne dois manger d'aucun arbre du jardin ? La femme dit au serpent : « Nous pouvons manger des fruits des arbres du jardin, mais Dieu a dit : « Tu ne dois pas manger de l'arbre qui est au milieu du jardin, et tu ne dois pas y toucher, sinon tu mourra. » (Genèse 3:1)

Je veux que tu prennes le relais ici. Satan a changé la vérité en mensonge. Il l'a inversé. Il essaie de faire paraître Dieu déraisonnable. Il a dit : « Vous savez, Dieu vous a placé au paradis et il vous a donné ce désir, maintenant il ne vous laissera plus en manger. » C'est le mensonge le plus ancien au monde, et pourtant il continue à fonctionner par millions chaque semaine. Parents, avez-vous déjà dit à un enfant : « Oui, vous pouvez sortir et faire du vélo, mais restez dans ce pâté de maisons ? Ne descendez pas dans cette rue très fréquentée maintenant. Ou avez-vous déjà dit à votre adolescent : « Chéri, passe un bon moment, mais reviens à 23h30 ». Parfois, ils répondent,

"Sighhhhh ! Tu ne m'as jamais laissé faire quoi que ce soit. Tu ne m'as jamais laissé m'amuser. Tu ne me laisseras jamais rien faire, de toute façon."

Attends une minute. Avez-vous dit qu'ils ne pouvaient pas s'amuser ? Avez-vous dit que tout était interdit ? Non, vous avez simplement interdit une chose, mais ils disent que c'est déraisonnable. C'est déraisonnable pour toi de mettre des limites à ma vie. Vous êtes un rabat-joie. Vous n'êtes pas juste. C'est la même chose que nous faisons à Dieu.

Le mythe est que Dieu est déraisonnable. La vérité est que Dieu n'est pas seulement raisonnable, il est compatissant et attentionné. Tout ce qu'il dit, tout ce qu'il fait pour nous, toutes les restrictions qu'il nous impose sont là à cause de son amour. La Bible dit que tout don bon et parfait vient de Dieu. Vous et moi bénéficions de milliers de cadeaux et chacun d'entre eux vient de Dieu. Mais quand Dieu y impose une restriction, c'est pour notre protection.

Laisse moi te poser une question. L'eau est-elle un don de Dieu ? Bien sûr, n'est-ce pas ? Vous ne pouvez pas vivre sans. Votre corps est composé à 96 % d'eau. L'eau peut-elle être utilisée à mauvais escient pour vous nuire ? Bien sûr, vous pouvez vous noyer dedans. Et le feu ? Le feu est-il un don de Dieu ? Eh bien, bien sûr, le feu est un don de Dieu. Nous ne pourrions pas vivre sans, cela nous réchauffe, cela alimente les machines. Le feu peut-il être utilisé à mauvais escient ?

Absolument. La nourriture est-elle un don de Dieu ? Absolument. La nourriture peut-elle être mal utilisée ? Absolument. Le sexe est-il un don de Dieu ? Absolument. Le sexe peut-il être utilisé à mauvais escient ? Absolument. Cependant, les gens de notre génération se plaignent et disent : « Dieu est tout simplement déraisonnable. Il nous donne ces pulsions et désirs sexuels, puis il y impose des limites. Il ne devrait y avoir aucune de ces choses, je devrais être libre de le faire. Don ne penses-tu pas que Dieu en sait plus que toi ?

Avez-vous déjà réfléchi à ce qui se passerait si tout le monde utilisait le sexe comme Dieu le voulait ? Avez-vous déjà réfléchi à cela ? Avez-vous déjà réfléchi à ce que serait le monde ? Il n'y aurait pas de SIDA, il n'y aurait pas de syphilis, pas de gonorrhée ou de maladies vénériennes. Il n'y aurait aucun abus sexuel sur qui que ce soit, surtout les petits enfants, pas de viols, pas d'agressions sexuelles, pas de foyers brisés par l'infidélité, pas de bébés nés hors mariage et pas de mariages forcés. Les meurtres seraient considérablement réduits. Il n'y aurait ni culpabilité ni honte à vie dues à la fornication. Avez-vous déjà pensé à ça ? Maintenant, dites-moi, quel plan est raisonnable ? Quel plan a le plus de sens ?

"Grâce au grand amour du Seigneur, nous ne sommes pas consumés, car sa compassion ne faiblit jamais."

(Lamentations 3 :22) Dieu dit que vous pouvez avoir tout le sexe que vous voulez, c'est mon cadeau pour vous. Mais il insiste pour que vous le réserviez uniquement à la personne avec laquelle vous êtes marié pour votre propre protection physique, émotionnelle et spirituelle.

Maintenant quelqu'un dit, mais Dieu est déraisonnable. Écoute-moi, écris-le. Chaque fois que Dieu dit « Non », c'est parce qu'il m'aime. Quand Satan nous chuchote à l'oreille, il dit : « Non », simplement parce qu'il ne veut pas que vous profitiez de la vie, c'est l'un des plus gros mensonges qui puisse jamais être raconté.

"Déliez-vous du Seigneur et il vous accordera les désirs de votre cœur." (Psaume 37:4). Cela ressemble-t-il à un rabat-joie ? Ou « mettent leur espérance en Dieu, qui nous donne généreusement tout pour notre plaisir ». (1 Timothée 6:17) Cela ressemble-t-il à quelqu'un qui ne veut pas que nous nous amusions ? Que diriez-vous de : « Celui qui n'a pas épargné son propre Fils... comment ne nous donnera-t-il pas aussi toutes choses avec lui ? (Romains 8:32). Est-ce un père déraisonnable ? Non. Pour chaque « non » que Dieu dit, il a mille oui. Notre Dieu est un Père compatissant et attentionné.

Mythe n°2. Dieu n'est pas fiable.

Ce mythe dit que vous ne pouvez pas faire confiance à Dieu, qu'il vous mentira, qu'il est incohérent et qu'il ne vous dira pas la vérité. Encore une fois, cela remonte au jardin d'Eden. Ève dit : « Mais Dieu a dit : 'Tu ne dois pas manger de fruits de l'arbre qui est au milieu du jardin, et tu ne dois pas y toucher, sinon tu mourras.' « Tu ne mourras certainement pas », dit le serpent à la femme. « Car Dieu sait que lorsque tu en mangeras, tes yeux s'ouvriront et tu seras comme Dieu, connaissant le bien et le mal. » (Genèse 3 : 3 -5) Voyez ce que dit le diable : "Ève, tu ne sais pas pourquoi Dieu ne veut pas que tu manges ça, il ne se soucie pas de toi. Il ne veut tout simplement pas que tu sois aussi intelligente que lui." . Eve, tu ne comprends pas ?

D'ailleurs, c'est là que se trouvent les deux phases de la tentation. Je me fiche du genre de tentation à laquelle vous faites face. Ce sont le doute et la tromperie. Dans n'importe quel domaine de la vie, le diable essaie de vous faire douter de ce que Dieu dit : « Dieu a-t-il vraiment dit que vous ne pouviez manger d'aucun arbre ? Et Satan utilisera son propre mensonge et c'est fondamentalement toujours la même chose. ne fera de mal à rien, tout le monde le fait, c'est bien de le faire juste une fois. » Il sème son mensonge, le doute, la tromperie, et puis vient sa destruction.

Voici la vérité. "Tout don bon et parfait vient d'en haut, descendant du Père des lumières célestes, qui ne change pas comme des ombres changeantes." (Jacques 1:17) Vous feriez mieux de croire que Dieu est fiable, en fait, il est cohérent. Il est la seule chose ultime et cohérente dans cet univers. Maintenant, vous pouvez avoir certaines choses, ou même certaines personnes sur lesquelles vous savez pouvoir compter, mais même les meilleures d'entre elles finiront par échouer. La seule chose vraiment cohérente dans l'univers est Jéhovah Dieu. Votre Père céleste est la seule chose sur laquelle vous pouvez compter.

Si vous avez grandi dans une maison où vous aviez un père très imprévisible, lorsque vous rentriez à la maison, vous ne saviez pas s'il allait vous serrer dans ses bras ou vous frapper. Vous ne saviez pas s'il allait rester silencieux ou violent, ivre ou sobre. La triste réalité est que les pères incohérents élèvent des enfants dans l'insécurité. Certains d'entre vous luttent contre cela des décennies plus tard et je compatis pour vous. Je ne peux pas revenir en arrière et changer ton père. Je ne peux pas vous faire surmonter cette insécurité d'un simple toucher du doigt, mais il y a quelque chose qui le fera. Vous devez le mettre au cœur même de votre cœur et au centre de votre croyance. Vous servez un Père céleste qui est absolument cohérent. Il ne vous aimera pas un jour et ne vous aimera pas le lendemain. Il ne va pas vous tapoter le dos une minute et vous donner un coup de pied la minute suivante. Vous avez du mal à ne pas penser à lui de cette façon à cause des projections que vous avez de votre passé. Le problème est que nous n'aimons pas passer du temps avec des personnes incohérentes. Si vous avez quelqu'un dans votre vie qui est incohérent, vous voulez simplement vous en éloigner. Vous ne voulez pas être avec eux. Si vous pensez que Dieu est ainsi, vous ne prierez jamais. Si vous pensez que Dieu est ainsi, vous ne voulez pas l'adorer. Vous pouvez aller à l'église, mais vous y arriverez en traînant et en donnant des coups de pied. Vous ne voulez pas y aller si vous pensez que Dieu n'est pas fiable. Vous ne voulez tout simplement rien avoir à faire avec lui. Notre Dieu n'est ni maussade ni capricieux, il est toujours cohérent.

J'ai réalisé il n'y a pas longtemps une très bonne étude qui révèle que la principale raison pour laquelle les enfants se rebellent contre leurs parents est le ressentiment. La première cause de ressentiment, ce sont les promesses non tenues. Papa, tu as promis que tu ferais ça. Maman, tu as promis de faire ça. Les promesses non tenues ont conduit au ressentiment et au ressentiment à la rébellion. La bonne nouvelle est que notre Dieu n'est pas ce genre de père. Je pourrais vous donner 50 versets qui confirment la fiabilité et la cohérence de Dieu, mais mon préféré est simplement résumé dans la déclaration très directe « Il est impossible à Dieu de mentir ». (Hébreux 6:18) Notez-le simplement. Si Dieu le dit, c'est la vérité.

Une chose que je veux que vous sachiez, c'est que ce Père cohérent et compatissant a pour vous un amour qui ne changera jamais. Je me fiche de l'endroit où vous allez, de ce que vous faites et de ce que vous avez fait. L'amour que Dieu Tout-Puissant a pour vous ne faiblit jamais. « Qu'est-ce qui nous séparera de l'amour de Christ, la famine, le péril, la nudité, l'épée, la persécution, la mort ? » ... « Non, dans toutes ces choses nous sommes plus que vainqueurs par celui qui nous a aimés. » (Romains 8 : 35,37) Vous vous souvenez de la parabole du fils prodigue ? Vous vous souvenez du papa qui a couru vers le garçon sur le chemin du retour ? Dans quelle partie de cette parabole le père aimait-il son fils ? Peu importe où se trouvait le garçon, le père n'a jamais cessé d'aimer le garçon, il l'a toujours aimé.

Mythe n°3 Dieu ne se soucie pas de moi.

Ce mensonge provoque un grand malheur. L'idée est que Dieu ne se soucie pas de moi parce que je suis insignifiant. Il y a six milliards de personnes sur la surface de la terre et Dieu a tellement de raisons de s'inquiéter qu'il doit s'inquiéter de la guerre, de la famine et des enfants affamés. Il ne s'intéresse pas à moi. Satan arrive dans la foulée de cette réflexion et vous dit : « Pour qui pensez-vous que vous êtes ? Que pensez-vous faire en priant Dieu avec votre petite demande ? Mes amis, c'est l'un des mythes les plus destructeurs qui soient. Si vous y adhérez, cela vous éloignera totalement de Dieu. C'est le mythe. La vérité est que notre Dieu est un Père attentionné.

Revenez à Genèse 3, souvenez-vous qu'Adam et Ève ont péché. Ève a mangé en premier, puis Adam a mangé après cela, et ainsi ils ont péché. Laissez-moi vous poser une question : Quand Dieu a-t-il eu connaissance du péché ? N'oubliez pas qu'il est le Dieu omniscient. Dieu connaissait le péché dès qu'il s'est produit. Il était peut-être au paradis, mais il savait que cela s'était produit. " Alors l'homme et sa femme entendirent la voix du Seigneur Dieu alors qu'il se promenait dans le jardin dans la fraîcheur du jour, et ils se cachèrent du Seigneur

Dieu parmi les arbres du jardin. Mais le Seigneur Dieu appela l'homme. , 'Où êtes-vous ?' » (Genèse 3 : 8) Mes amis, j'adore ça et je veux m'assurer que vous le voyez. Maintenant, pour répondre à cela, ils sortent et disent : « Nous étions nus et nous nous sommes cachés. » Dieu dit : « Comment savais-tu que tu étais nu ? As-tu mangé de l'arbre ? Rappelez-vous ce peuple, chaque fois que Dieu pose une question dans l'Écriture, ce n'est pas dans un but d'information, il le sait déjà. Chaque fois que Dieu pose une question dans l'Écriture, il essaie de révéler à la personne à qui il demande quelle est la vérité afin qu'elle en soit affectée.

Dieu savait déjà qu'ils avaient péché, mais il est venu au jardin comme il l'avait toujours fait. Il marcha à travers les arbres et appela l'homme : "Où es-tu Adam ? Où es-tu ? Je te cherche." Je veux que vous sachiez quelque chose, les amis, notre Dieu n'a jamais cessé de faire ça. Il vient toujours parmi nous et il nous appelle sans cesse.

Dès le premier jour, Dieu cherche à aider l'homme, même lorsque l'homme essayait de se cacher de lui. Si vous pensez que Dieu ne se soucie pas de vous, lisez Matthieu 10 :29-31 « Ne vend-on pas deux moineaux pour un sou ? Mais aucun d'eux ne tombera à terre sans la volonté de votre Père. Et même les cheveux de votre tête sont tous numérotés. Alors n'ayez pas peur ; tu vauds mieux que beaucoup de moineaux. Il connaît le nombre de cheveux sur votre tête, devrais-je ajouter, il connaît aussi la vraie couleur. Cela dit, s'il sait quand un de ces moineaux tombe, combien plus, et j'ai souligné dans ma Bible les mots, bien plus, se souciera-t-il de vous. Vous valez plus que tous les moineaux parce que vous êtes fait à l'image même de Dieu. Vous savez, le mythe est que Dieu est distant, qu'il est le gestionnaire de l'univers et qu'il ne se soucie pas beaucoup de vos besoins quotidiens, il ne connaît peut-être même pas votre nom. Il le cherchera un jour à Judgment. Il a un gros dossier.

Nous avons incarné ce genre de réflexion. Souvenez-vous de la chanson de Bette Midler sortie pendant la guerre du Golfe, une belle chanson : « De loin, Dieu vous regarde, de loin ». C'est une jolie chanson, mais c'est un mensonge, c'est un mythe. Dieu ne vous regarde pas à distance. Dieu vous regarde de près et personnellement. Il sait tout de toi. Et il tient à vous plus que quiconque.

« 'Si quelqu'un m'aime, il obéira à mon enseignement. Mon Père l'aimera, et nous viendrons à lui et ferons notre demeure avec lui.' » (Jean 14:23) C'était une prophétie de la venue du Saint-Esprit, qui habiterait le cœur du croyant obéissant. N'est-ce pas ce n'est pas génial ? Il a dit : "Tu n'as pas à t'inquiéter que je sois près de toi. Je vais être en vous." C'est à peu près aussi proche que possible. Je vais être en vous, et il est pour tous ceux qui, en obéissance à l'Évangile, acceptent la bonne nouvelle de Jésus.

Une dernière chose lorsque Dieu regarda le serpent, qui était Satan, il fut furieux. Il dit à ce serpent : « De sa postérité, il en sortira un, et tu lui briseras le talon, mais lui lui écrasera la tête. » (Genèse 3 : 15) Ceux d'entre vous qui connaissent la Bible reconnaissent que c'est la première fois que la venue de Jésus-Christ est prophétisée. Notre Seigneur aurait le talon meurtri mais il écraserait la tête de Satan. Pensez-vous que notre Dieu n'est pas compatissant, pas cohérent, pas attentionné ? Il se promenait dans le jardin ; Il a envoyé son fils et il s'occupera de tous vos problèmes. Mais vous devez lui permettre de le faire.

Peut-être que certains mythes sur Dieu ont été démythifiés pour vous. Peut-être voyez-vous le Père tel qu'il est réellement, attentionné, attentionné, compatissant et cohérent. Peut-être avez-vous adhéré à un mensonge qui vous a éloigné de lui jusqu'à présent, peut-être n'aviez-vous pas à la maison le modèle de ce que devrait être un père. Tout cela appartient au passé. Ce qui compte, c'est ce que vous allez faire avec le Seigneur et Sauveur à partir de ce moment. J'espère que si vous n'êtes pas chrétien, aujourd'hui sera le jour où vous confesserez Jésus et, pour le pardon de vos péchés, serez enterré avec lui dans le baptême dans sa propre mort, enterrement et résurrection afin que vous soyez ressuscité une nouvelle création à marchez dans cette nouveauté de vie. Si vous avez besoin de retourner à Dieu, alors j'espère que vous aurez le courage de le faire et d'embrasser ce merveilleux Père. Steve Flatt Leçon Amazing Grace #1245



**Bible internationale
Institut du savoir**

MINISTÈRE DES ÉDITIONS BIBLIQUES

Randolph Dunn
Président

Roberto Santiago
doyen

Le but de l'Institut international de connaissance biblique est de mettre des leçons bibliques à la disposition de toute personne souhaitant en savoir plus sur Dieu et sa volonté.

Les étudiants ne sont PAS tenus de fréquenter un établissement pour obtenir un certificat, un diplôme ou une récompense. Ceux-ci peuvent être obtenus en étudiant à la maison. Les leçons peuvent être téléchargées pour être imprimées, étudiées en ligne ou utilisées dans un ministère par courrier électronique par des individus ou des églises.

Un CERTIFICAT sera décerné à la fin de chacun des quatre cours. Pour obtenir un DIPLÔME (IBKI), un étudiant doit suivre les QUATRE COURS et SEPT (7) cours au choix répertoriés ci-dessous.

Pour recevoir le PRIX ACADÉMIQUE EN ÉTUDES BIBLIQUES, l'étudiant doit avoir complété toutes les études au choix et 7 études complémentaires en plus de l'obtention du diplôme IBKI.

Premier cours - Le message

Comment tout est arrivé ici ?
L'homme qui était Dieu
Christ - le mystère de Dieu
Mythes sur Dieu

Deuxième cours - Obéissance à son message

Temps avant Jésus-Christ
Temps du Christ sur Terre
Temps après Jésus-Christ
Il est temps de décider
De la mort à la croix jusqu'à la vie

Troisième cours – Une nouvelle vie spirituelle en Christ

Baptême en Christ
De la vie à la mort - Mortal Man
Un royaume qui n'est pas fait de mains
Serviteurs dans le royaume
Les femmes dans le Nouveau Testament
Veuves et autres personnes dans le besoin
Message des épîtres
Adorez Dieu en Esprit et en Vérité

Quatrième cours – Mûrir en Christ

Jésus de Nazareth
Vie du Christ
Unis en Christ
Lait Spirituel
Vivre libéré
Révélation de Jésus-Christ à son apôtre Jean
Corps, âme et esprit : où vont-ils quand vous mourez ?

Leçons au choix

Rachat planifié
Que devons-nous faire ?
Mythes sur la misère
Premiers principes du Christ
esprit Saint
Le silence des Écritures
Mariage et divorce
La fin des temps sur Terre
Mythes sur la douleur
Enseignement et pratiques après l'an 100
Ombres, types et prophéties révélées
Compilation et traduction de la Bible

Leçons supplémentaires

Création avant la création de la Genèse
Mythes sur le pardon
Les pratiques de l'Église d'aujourd'hui sont-elles une tradition ou une Écriture ?
Leçons de la Croix du Christ
Daniel
Le sabbat de Dieu
Le processus de reconstruction de Dieu
Les plus grandes questions jamais posées
Vivre les uns pour les autres en Christ
Vivre la vie maximale
Des promesses pour maintenant et pour toujours
Les vrais hommes sont des hommes pieux
Merveilleuses paroles de la vie éternelle

Livres intéressés mais non requis pour le prix

Bible décrite et Bible résumée
Généalogie de Jésus – un tableau
La Bible décrite et la Bible résumée
Déformer les Écritures pour prouver une croyance
L'interprétation de Wright de l'Apocalypse